

マンスリータイムズ

4月号

はまゆう支援学校

入学・進級おめでとう

新入生51名（小学部6名・中学部17名・高等部28名）、転入生6名（小学部4名・中学部1名・高等部1名）を迎え、175名の児童生徒で平成24年度がスタートしました。

入学式は、新しい学校生活への期待と緊張感を胸に入場した新入生を、在校生や教職員が歓迎の歌「歩いて行くんだ」や歓迎の挨拶で迎え、和やかな雰囲気で行うことができました。

また、寄宿舎も12名の新入舍生が入り、23名での寄宿舎生活が始まりました。

新しい出会いの中で、児童生徒一人一人が充実した学校生活を送っていくよう、みんなで力を合わせて頑張っていきたいと思います。

始業式・入学式での新しい出会いの中で1ヶ月余りが経過し、児童生徒の元気に活動する様子が見られ、学校は活気に満ちています。

はまゆう支援学校いきいき交流教室

本校では今年度も「育友会」と「いき

いき交流教室実行委員会の共催で『いきいき交流教室』（乗馬体験活動6回・親子スイミング・バス



ハイク・親子工作教室等）を開催します。

4月28日（土）に第1回目の乗馬体験活動を田辺市立三栖幼稚園の運動場で実施しました。近隣の南紀支援学校や田辺市立三栖小学校の児童生徒も含め90人程が参加し、爽やかな天候の中、馬に乗ったりえさをあげたりと動物と触れ合う機会となりました。

聞こえの研修会

本校では新たな教職員も増えた中で、聴覚障害のある方への支援について研修しました。きこえにくさの疑似体験も行い、聴覚障害に関する基礎的知識や支援のあり方について理解を深めました。手話・筆記・文章の指さし・話し方の工夫など様々な支援を準備し、選択できるようにしておくことが大切であることを学びました。



5月の行事予定

- 交通安全教室 5月9日（水）
- 第2回乗馬体験活動 5月12日（土）
- 遠足（小学部） 5月17日（木） 新庄総合公園
- 宿泊学習（高等部） 5月20日（日）・21日（月）かわべ天文公園
- 修学旅行（小学部） 5月24日（木）・25日（金）大阪方面